

Le président du Venezuela considère comme une victoire politique le processus de dialogue avec l'opposition.



Caracas, 15 août (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a considéré aujourd'hui comme une victoire politique le processus de dialogue entamé la veille au Mexique entre le gouvernement bolivarien

et la plate-forme unitaire de l'opposition.

Lors d'une rencontre avec les candidats du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) aux élections du 21 novembre, le président a souligné le processus long et ardu qui a conduit à la table des négociations, au nom de la stabilité nationale et de la coexistence pacifique.

'Nous y sommes parvenus au Mexique, nous avons fait savoir l'opposition extrémiste à une table de dialogue pour la paix', a souligné le chef de l'État, qui a mis l'accent sur les points figurant dans le mémorandum d'accord signé entre les délégations de l'État vénézuélien et l'opposition.

Avec la médiation de la Norvège, les parties ont signé au Mexique le document qui régira les négociations, visant à conclure des accords dans le domaine des droits politiques, des garanties électorales et du calendrier pour des élections observables.

De même, les discussions porteront sur la levée des mesures coercitives unilatérales mises en œuvre contre le Venezuela, la restauration du droit des actifs, la renonciation à la violence et la réponse à ses victimes, et les garanties de mise en œuvre, suivi et vérification de ce qui a été convenu.

Lors de l'installation de la table de dialogue, le président de l'Assemblée nationale (parlement) vénézuélienne, Jorge Rodríguez, a appelé à travailler à la construction d'accords précoces au profit du peuple.

À cet égard, Maduro a affirmé que le Gouvernement bolivarien avait donné au Président du Parlement les pleins pouvoirs pour mener à bien le processus de négociation dans son ensemble, afin de parvenir à un résultat satisfaisant. Le chef de l'État a réitéré ses remerciements à l'administration de son homologue mexicain Andrés Manuel López Obrador et au Royaume de Norvège pour leurs efforts dans la recherche du dialogue pour la paix et la réconciliation au Venezuela.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267092-le-president-du-venezuela-considere-comme-une-victoire-politique-le-processus-de-dialogue-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba